

MUNICIPIOS

VÉLEZ DE BENAUDALLA

Planta de inertes → La Costa resolverá parte de sus problemas de tratamiento de escombros y residuos de las obras con esta planta. Dará servicio a Ítrabo, Molvízar y Vélez. Se abrirá en octubre.

LAS GABIAS

Fiesta de fin de curso → Las 500 personas que han participado en los 15 talleres municipales de este año tienen hoy una fiesta a las 18.30 horas en el centro cultural Las Gabias siglo XXI.



TODA LA INFORMACIÓN DE TU CIUDAD ACTUALIZADA, EL TIEMPO, EL CALLEJERO, LA CARTELERA, búsqueda de empleo... Todo a un clic.

ENTRA EN...

20minutos.es/granada

GUADIX

La Coral de Puericantores, en la televisión → La coral María Briz acudirá el próximo 5 de julio al concurso de Canal Sur *Viva mi coro*. El grupo ganador se elige por correo electrónico y SMS.

ALFACAR

Cursos de natación gratuitos → Están dirigidos a mayores de 5 años y se realizarán de lunes a viernes en la piscina municipal. La inscripción es en el Ayuntamiento.

Las terrazas dejan de ser rentables y echan el cierre

Este año sólo han solicitado licencia 380 negocios, frente a los 600 de 2006. **El aumento de la presión fiscal y la crisis**, principales culpables del declive

BEGOÑA DAMIÁN
20 MINUTOS

Las terrazas ya no son lo que eran. Las habituales esperas para poder coger una mesa al aire libre han pasado a la historia: cada vez hay menos clientes y menos negocios que pueden permitírselo.

Las terrazas han pasado de ser una de las actividades más rentables a convertirse en un lastre en la economía de los hosteleros de la capital. Prueba de ello, que buena parte (220) de los negocios que las instalaron en 2006 (unos 600) han optado por echar el cierre, esto es, no solicitar la renovación de la licencia a Urbanismo.

9

MESES

como mínimo deben contratar los empresarios la licencia de terraza



Aspecto de terrazas de verano en Reyes Católicos, en la tarde de ayer.

TORRES

Junio, el peor del año

El sector se frota las manos cada vez que se acerca junio, si bien este año prefieren olvidarlo cuanto antes, ya que ha «sido el peor mes». Afirman que, «a día de hoy, la terraza nos cuesta el dinero», por lo que hay quienes se plantean no abrir el año que viene. Una en Pajaritos, por ejemplo, con 14 mesas, ha de pagar unos 3.000 euros en impuestos. A esto se suman las multas (176 en 2007) por poner más mesas, entre otros motivos.

de Granada, Antonio García, reconoce la «difícil situación: Los empresarios han visto cómo aumentaban sus impuestos mientras tienen que pagar estructuras, ocupación de vía pública, personal, etc.», detalla. García recuerda que

«cuando el Ayuntamiento decidió cambiar el callejero nos opusimos porque, aunque las terrazas son negocios particulares, su actividad repercute en todos los sectores de la economía de la ciudad». Así las cosas, la Federación de

Hostelería recomienda a los pequeños empresarios que las estructuras de verano «deben plantearse como un complemento a la actividad principal por el buen funcionamiento de la misma».

Pagan más meses

Los negocios testados denunciaban de igual forma que el «Ayuntamiento nos obliga a pagar como mínimo, una licencia por nueve meses, cuando en realidad se aprovechan cinco con suerte», modificación de la normativa a la que se opuso la Federación, según García.

El cine llega a los parques y a los teatros

Proyecto para la difusión cinematográfica. El pleno aprueba hoy una iniciativa para impulsar la difusión y creación cinematográfica.

Las claves del proyecto pasan por la promoción del Festival de Cine Clásico, en enero de 2009 (dedicado a la figura de Audrey Hepburn), o las proyecciones en parques y teatros de la ciudad. **B. D.**

Investigan la violación de una menor americana en Calderería Nueva

El portero de una discoteca avisó a la Policía. Los agentes buscan a dos jóvenes de unos 20 años como los posibles autores de un delito de violación a una menor estadounidense, de 17 años.

El portero de una discoteca fue quien alertó a la Policía al ver a varias chicas ex-

3
JÓVENES
extranjeras acompañaban a la joven en el momento de los hechos

tranjeras llorando. Las jóvenes contaron a los agentes que habían conocido a unos chicos en las cercanías del local de copas y que decidieron acompañarlos a su casa.

En el portal del inmueble, en Calderería Nueva, los jóvenes presuntamente violaron a la chica, que fue trasladada por los policías al hospital, donde el médico apreció «indicios de agresión sexual».

Los tutores de la menor, de California y que estaba en España de intercambio, decidirán si ponen una denuncia.

20 SEGUNDOS

El metro revalorizará los Paseillos y no dañará los árboles

El metro pasará definitivamente por los Paseillos Universitarios. Al menos, esto es lo que afirma la Junta de Andalucía, que asegura que las obras sólo afectará a unos pocos árboles, que serán replantados en otros lugares. El delegado del Gobierno, Jesús Huertas, dice que la infraestructura revitalizará la zona y contribuirá al crecimiento de la Universidad. IU, por su parte, no está de acuerdo y pide que el metro pase por Severo Ochoa para proteger la zona verde. Respecto al soterramiento del tranvía por el Zaidín, la Junta mantiene que sigue estudiando la propuesta, aunque ésta encarecerá el presupuesto.



Terminan sus clases

El centenar de mayores que participan en el programa Ciudad Granada celebraron ayer el final de las clases, entregando una placa a la catedrática Ramona Rubio, por su labor en la creación de este lugar de encuentro. Los alumnos se despidieron hasta el próximo curso. FOTO: TORRES

Neptuno tiene nueva presidenta

El centro comercial Neptuno ha elegido a Rosario Andrés Moya como presidenta de la comunidad de propietarios de los locales. Sustituye a José Julián Romero, que ha presidido el centro en los últimos 12 años.

Un fuego provocado calcina un coche

Un incendio intencional calcinó la madrugada de ayer un coche y causó daños a otro. Los vehículos estaban aparcados en la avenida de Maracena y junto a ellos se encontró un artefacto incendiario.

Robo a un estanco en la Herradura

El ladrón entró a cara descubierta y tras apuntar al propietario del local, lo encerró, junto a otras tres personas, en el

almacén. La Guardia Civil ha habilitado un dispositivo de búsqueda.

Nuevas plazas para centros de día

La Junta ha firmado 138 nuevas plazas concertadas en unidades de estancia diurna para mayores. Con este nuevo convenio el número de plazas en la provincia se eleva al millar.

700 casas del Albaicín, arregladas

El Plan de Rehabilitación del Albaicín ha servido para rehabilitar 700 viviendas, con una inversión de 35 millones de euros, desde su creación en 2002.

Un congreso reúne a 5.000 profesores

Internet en el Aula reunió ayer a más de 5.000 profesores entre Madrid, Barcelona y Granada. Estudian los recursos de la Red.